



Am 20.11.2013 besuchten Frau Rensch(2.v.r.) und Herr Spieth die Fachtagung zum Thema Familienbildung in der Grundschulzeit.

Frau Gebert(l.), Vereinsvorsitzend von baff e.V., war als Vertreterin der Paritätischen Akademie NRW - Familienbildung und Projektleitung mitverantwortliche Ausrichtern der Fachtagung. Die Moderation der Veranstaltung hatte die Journalistin Brigitte Büscher(2.v.l.).

Es wurden verschiedene Wege der Kooperationen von Schule und Familienbildung aufgezeigt, die alle zum gleichen Ziel führen, nämlich die Erziehungspartnerschaft von Schule und Eltern zum Wohle der Kinder zu stärken. Ministerin Ute Schäfer betonte in ihrer Eröffnungsrede, dass eine vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen Eltern und Schule ein Gewinn für alle sei.

Highlights der Physik!

Da bin ich baff! Was ist denn mit dieser Flüssigkeit los?

An zwei Tagen besuchten 50 kleine „Wissenschaftler und Wissenschaftlerinnen“ des Offenen Ganztages das Junior Labor der „Highlights der Physik“ auf dem Geschwister - Scholl - Platz in Barmen. In den Pavillons gab es viel zu entdecken: Zum Beispiel bauten sie Teilchenbeschleuniger oder rührten eine geheimnisvolle Flüssigkeit an, die zugleich flüssig und fest ist. Die Mädchen und Jungen zeichneten Bilder, die man nur mit roter „Zauberbrille“ sehen kann oder forschten zum Magnetismus. Einen gewaltigen Effekt hatten die Flaschen - Raketen, die mit einem besonderen Treibstoff in die Luft gingen.

Herzlichen Dank an die super Organisation der Veranstalter. Ein Ausflug, der sicher zum Weiterforschen anregt!





Frau Gebert(mi), Vorsitzende, Frau Rensch und Herr Spieth, Leitung, besuchten die Ganztagsmesse in Hamm für die Primarstufe und Sekundarstufe I in Nordrhein-Westfalen.

Unter dem Motto **„ganz!stark“**

führte die Messe 2013 wieder alle Beteiligten an der Ganztagschulentwicklung in NRW zusammen. Sie ist die größte Messe zum Thema „Ganztage“ in Deutschland mit über 100 Ausstellern aus dem Bereich Primarstufe und Sekundarstufe I.

Darüber hinaus konnten Vorträge von Expertinnen und Experten, Diskussionsforen sowie individuelle Beratungsmöglichkeiten mit über 80 Referentinnen und Referenten zu aktuellen Themen der Ganztagschulentwicklung Anregungen für Ihre Arbeit vor Ort geben.